

Communiqué de presse du 10 février 2020

Erfolgreicher Auftakt von Sarah de Nutte mit ihrem neuen Verein T.T. Saint-Quentin

Unsere Nationalspieler im Ausland

Nach längerer Pause vom normalen Spielbetrieb schlug Sarah de Nutte gestern zu ihrer ersten Partie mit ihrem neuen französischen Verein T.T. Saint-Quentin in der Pro Dames auf, und konnte mit ihrem Erfolg im Einzel zum Mannschaftsieg entscheidend beitragen.

Gegen die Australierin Min Hyung Jee, die in der französischen Rangliste auf Platz 66 geführt wird, tat sich Sarah (FFTT 26) zu Beginn allerdings schwer, um in die Partie zu finden. Sie musste dann auch der frühereren Südkoreanerin, die 2007 mit dem 85. Platz ihre beste Weltranglistenplatzierung verzeichnen konnte, die beiden ersten Sätze überlassen. Mit dem zum Teil deutlichen Gewinn der Sätze 3 und 4 konnte die Luxemburgerin aber zum 2-2 ausgleichen und hatte im Entscheidungssatz mit einem knappen 13-11 das glückliche Ende für sich.

T.T. Saint-Quentin wird sein zweites Meisterschaftsspiel am Sonntag bei Isseenne E.P. in Issy-les-Moulineaux austragen.

Frankreich, PRO Dames Montag, 12.010.2020

T.T ST QUENTIN	- ALLIANCE NIMES-MONTPPELLIER	3 – 1
De Nutte Sarah (LUX, FFTT-26)	- Min Hyung Jee (AUS, FFTT 66)	3 – 2 -6, -13, 3, 8, 13

